

Kandidatur für den Sektionsausschuss „Medizinische Dokumentation“ der GMDS

Stefanie Fischer, Marburg

Beruflicher Werdegang

Seit meinem Abschluss als Medizinische Dokumentarin der SMD in Gießen im Jahr 1990 bin ich im Bereich der Durchführung Klinischer Studien sowohl in pharmazeutischen Firmen als auch bei Dienstleistern der Pharmaindustrie tätig gewesen und weiterhin tätig. Mein Schwerpunkt liegt hierbei eindeutig im Klinischen Datenmanagement, in dem ich anfangs operative Erfahrung gesammelt habe, um dann später in Führungspositionen oder Projektleitungen strategisch tätig zu sein.

Ziele im Sektionsausschuss

Als ein Sektionsmitglied der ersten Stunde, startete ich meine aktive Unterstützung der Sektionsarbeit in der Projektgruppe Datenmanagement, die im Jahr 2005 gegründet wurde und später in eine AG überführt wurde. Hier übernahm ich anfangs die stellvertretende Leitung und wurde 2012 als Leiterin gewählt. In der Fortführung und dem Ausbau der Arbeit der „AG Datenmanagement in klinischen und epidemiologischen Studien“ wird auch in Zukunft mein Schwerpunkt liegen. Außerdem ist die Einbindung von Medizinischen Dokumentaren aus der Industrie in die Arbeit des Sektionsausschusses ein weiterer Schwerpunkt meiner Arbeit im Sektionsausschuss, dem ich ohne Unterbrechung seit dem Jahr 2008 annehöre.